

asesores de empresa

Comienza el curso de internacionalización de PYMES

Se está desarrollando a través del IPEX, junto con la EOI en colaboración con Caja de Guadalajara y CEOE-CEPYME Guadalajara y está dirigido a empresarios y gerentes

Marta Sanz / Guadalajara

Siguiendo con la apuesta de CEOE-CEPYME Guadalajara por una formación de calidad, a finales de noviembre daba comienzo el curso on-line de internacionalización de PYMES donde la patronal alcarreña colabora con Caja de Guadalajara. Un proyecto que se está desarrollando a través del Instituto de Promoción Exterior de Castilla-La Mancha (IPEX), junto con la Escuela de Organización Industrial (EOI) y que está siendo impartido en Guadalajara.

Un curso que es de carácter gratuito puesto que está financiado por el Fondo Social Europeo, el ministerio de Industria, Turismo y Comercio y el IPEX y que está siendo impartido por la EOI, en colaboración con la patronal al-

carreña y la Caja provincial.

Los conocimientos sobre comercio exterior necesarios para llevar a cabo un proceso de expansión internacional de sus empresas y que este tenga éxito será el objetivo principal del curso que tiene un aforo de 25 alumnos que, como trabajo final de curso, deberán realizar un proyecto real de comercialización internacional que tiene que ser viable.

Una acción formativa más por parte de la Confederación de empresarios de Guadalajara, dentro de su estrategia para la internacionalización de las empresas, que ha tenido tanto éxito que ya está preparando una segunda edición para todas aquellas personas interesadas en el tema y que no han podido entrar en esta primera convocatoria.

El curso se está impartiendo en la modalidad on-line y está dirigido, principalmente, a empresarios, gerentes directivos, técnicos y mandos intermedios de las PYMES que tienen capacidad exportadora. La formación, que ha iniciado el curso recientemente, va a tener una duración aproximada de seis meses con una carga lectiva de 450 horas donde, entre otros temas, se verán conceptos como el proceso de globalización, la introducción del derecho empresarial, el comercio electrónico, la fiscalidad empresarial o la logística y el transporte internacional. Todo, como ya se ha mencionado, a distancia, con sesiones presenciales que se realizarán en las aulas de formación de CEOE-CEPYME Guadalajara.

Cae el gasto de los turistas extranjeros

El gasto total de los turistas extranjeros registró un total de 42.637 millones de euros en los diez primeros meses del año, lo que supone un descenso del 7,2% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, frente a una caída de la llegada de turistas del 9,3% en el mismo periodo, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) que elabora el Instituto de Estudios Turísticos del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. De enero a octubre, el gasto medio diario se mantuvo en los 94 euros, mientras que el promedio del gasto por turista se incrementó un 2,4% hasta los 916 euros. Industria destacó que esto refleja que los turistas que acuden a España, aún siendo menos, "gastan más que hace un año".

En octubre, el gasto de los turistas se recortó un 3,7%, hasta los

4.073 millones de euros, el gasto medio diario se redujo un 5,5% hasta los 95 euros y el gasto medio por persona alcanzó un promedio de 988 euros, diez euros más que en septiembre (978 euros).

Por mercados emisores, los británicos fueron los que realizaron el mayor gasto de enero a octubre, con 9.918 millones de euros (el 23,3% del total), a pesar de registrar una fuerte caída del 17,5%.

Los alemanes, que recortaron su gasto en un 5,2%, se situaron en 7.807 millones de euros, mientras que los turistas procedentes de Francia gastaron 4.319 millones de euros, un 5,8% menos. Los nórdicos registraron un gasto de 3.079 millones de euros (-5%), y el gasto de los visitantes italianos se situó en 2.437 millones de euros, un 7,9% menos.

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

Adeslas

Las ventajas del líder para cuidar tu salud



Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:

adeslas

completa

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas

extra

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas

dental óptima

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.

Para más información y contratación

adeslas en Guadalajara

Juan Digos Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70

SegurSalud
Especialistas en Salud

adeslas 

**CEOE
CEPYME
GUADALAJARA**